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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年１０月1４日（火曜日） 第２，５８６回     

【月間テーマ】 職業奉仕・米山月間                ＜例会報告No.１４＞  ゲスト卓話  地区ロータリー 

財団奉仕プロジェクト小委員会委員長 和田實 氏 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

お渡ししたプリントは先週お話しさせて頂いた福島

の写真です。二枚だけ紹介し忘れていたのでご紹介しま

す。写っているモニュメントは三・一一希望の灯りと申

しまして平成７年１月１７日阪神淡路大震災により犠牲

となられた方々への鎮魂と地震復興の象徴である一・一

七希望の灯りを真言僧侶により分灯神戸市より徒歩にて

いわき市まで運ばれたものです。東日本大震災により失

われた多くの尊い命への鎮魂と甚大な被害を被った被災

地の復興を願いいわき市民と第２５３０地区及びいわき

分区会員により擁立されたモニュメントです。 

 さて、皆さんはメモリアル・コントリビューションを

ご存知でしょうか。身近な方が亡くなった時に追悼の気

持ちを寄付にするもので、ロータリーらしい方法です。

お世話になった会員や恩師を偲んで寄付することもあり

ますが、日本では亡くなったご家族のためにすることが

多いようです。詳しくは、日本事務局財団室にご相談く

ださい。 

 

 

本日は、第２８００地区財団奉仕プロジェクト小委員

長和田實様でございます。少々分かりづらい部分もある

かと思いますので注意して拝聴してください。 

 

☆幹事報告 （大山友規憲 会員） 

 

・第 6 ブロック IM の案内 

・福島北 RC より 11 月 15 日競馬観戦と合同例会の案内 

・国際ロータリー第 2800 地区池田ガバナーより 

 ロータリーのテレビ CMが流れますとのお知らせと 

 放映時間の回覧 

・第 10 回理事会の開催について 

 

☆委員会報告 

・広報・ICO 委員会 （尾形和夫 会員） 

 ロータリーの友の紹介（主な見どころ） 

 ポリオ撲滅、10 月職業奉仕月間、第 2800 地区 50 クラ

ブの出席率について 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

 

☆ゲスト卓話 地区ロータリー財団奉仕プロジェクト 

小委員会委員長 和田實 氏 

 
  

皆さん、こんにちは。大先輩の前で久々に緊張してお

ります。天気が回復して良かったです。 

 長井ロータリークラブさんには、日ごろからロータリ

ー財団にご協力賜りましてありがとうございます。 

 昨年は佐藤 PG に財団の寄付、歴史の話をしてもらった

かと思います。財団の目標２０万ドルに対して、現在１

６万ドルです。財団の話は楽しい話ではないですが、財

団月間の一環として本日お話したいと思います。 

私は米沢ロータリークラブ所属ですが、東京生まれ東

京育ちです。米沢に住み、早 20 年になります。2001 年

に会社を立ち上げました。主に輸入業をやっています。

仕事もロータリーもまじめに楽しくやっています。 

ロータリー財団が申請をすべてのお金とすべての申請

を管理していた。管理の半分を地区に任せてきた。その

ため、財団委員会の増強をしなければならなくなった。 

私の仕事は、申請に基づいて地区にかえってきたお金

を配分する仕事です。長井 RC には英語の弁論大会、防犯

灯 LED の設置の２件を申請頂きました。 

地区補助金の使用状況 昨年の交付26件で約396万円、 

今年は交付 34 件、約 398 万円と交付金は一件あたり小さ

くなった。来年度はどうなるか、検討しなければならな

い。 

 今年度の財団目標はゼロクラブをなくすこと。ロータ

リーカードの会員拡大。グローバル補助金の残りはポリ

オ撲滅に使う。グローバル補助金案件の立案をしてもら

いたい。 

 以前、中南米のパナマに駐在していた。その時、グア

テマラで大地震があり、多くの支援物資が世界中から集

まりました。ユニセフ等が置いて行った物資を後から国

軍のジープが来て物資を回収し、政府の高官の懐に入っ

ている状況をみてきた。本当に必要な人に寄付がまわっ

ているのか疑問である。その点、ロータリーのすばらし

いところは、現地にもロータリアンがいるので安心して

寄付が行える。一緒に助けることができる。ロータリー

だからこそできる支援だと思います。 

 つたない話でしたがご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

☆次回例会予定 

・ゲスト卓話 第 2800 地区職業奉仕委員会 

 大委員長 鈴木一作 氏 

 

☆出席報告 

10 月 14 日例会 報告者：横澤（寿）会員  

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

本 日 
30 

(1) 

18 

(1) 

60.00 

 ％ 
    

前 回 

(10/7） 

29 

(0) 

20 

(0) 

68.97 

 ％ 
2 

22 

（0） 

75.86 

％ 

前々回 

(9/30) 

31 

(2) 

19 

(2) 

61.29 

％ 
2 

21 

(2) 

67.74 

％ 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・伊藤 克也 会員 

ゲストの和田様を歓迎して 

半年前にお願いをして今日お会いできて良かっ 

たです。 

・横澤 寿彦 会員 

 ゲストを歓迎して 

・堺 清一 会員 

 和田様を歓迎して 

 そして先日行われました 4 クラブ合同ゴルフ大会 

 ではからずも優勝しましたので・・・ 

・前田 昌信 会長 

 ゲストを歓迎して 

・塚田 弘一 会員 

ゲストを歓迎して 

・渡部 保太郎 会員 

ゲストを歓迎して 

 


